



つくしんぼ

No.12

令和7年1月6日(月)
ゆり・すみれ組担任 イシノ

明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしく願いいたします

年末年始は子ども達とゆっくり過ごせましたか？

久しぶりの登園に、ソワソワしながらも元気に登園して来た子ども達でしたが、新学期始まってすぐに餅つきイベントの為、息つく暇も無く切り替えられた様子です☆

お正月に何をしようといろいろ考えましたが、やはり杵と臼での餅つきは、家ではなかなか出来ないので良い経験になったと思います。保護者の皆さんこのような機会をありがとうございました(^o^)

冬休み中の話を子ども達としましたが、キラキラの笑顔が一番癒やされます♪
長期休みの後に子ども達と話すと、幼稚園でも楽しく遊んでいます、お家の方々の時間はかけがえのない瞬間なんだと実感します☆

12月はあまり雪が積もらず外遊びも比較的暖かかったのですが、3学期は一番寒い季節なので寒くなることが予想されます。少しずつならして、雪の降ってない日は外に出て、寒さに負けないよう体を動かしたいと思います(>_<)

(ゆり組は雪がなくてもスキーウェア着用しますのでお持ちせください。
汚れたら持ち帰ります。)

すみれ組のお友達は雪の日などに、鍵盤ハーモニカの練習を少しずつ進めていこうと思います♪(無い方はノートでお知らせください。)

その他、ゆり組さんも進級に向け、いろいろ準備していこうと思いますので3学期もよろしく願いします。

